ristegui





## Estudiantes universitarios piden diálogo a legisladores sobre la reforma judicial

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- Trabajadores de la Suprema Corte de Justicia de la Nación se sumarán a esta suspensión de labores en protesta contra la reforma judicial y fue por mayoría de votos como los trabajadores acordaron iniciar este paro nacional.

Por otra parte, el día de ayer alumnos de Derecho de la UNAM hicieron un llamado a **legisladores** y a la presidenta electa Claudia Sheinbaum para iniciar un diálogo ante esta reforma al Poder Judicial y fue en la Máxima Casa de Estudios donde Luis Antonio Figueroa aseguró que la comunidad estudiantil, educativa y especializada no fue escuchada durante estos foros rumbo a la reforma.

También agregaron que no buscarán que deje la cátedra **Ricardo Monreal** al estar dentro de su derecho a tener un pensamiento distinto.



https://ldrv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EU9X7REHys9Lo3KIEcntTpYBqiSqRPtGaNIFwHB-lqYvsQ?e=J6YpaJ